



Discusión de la reforma al Poder Judicial comenzará el próximo martes, informa Ricardo Monreal

CIUDAD DE MÉXICO (CARMEN ARISTEGUI).- El día lunes las y los diputados federales de Morena, Partido Verde Ecologista y Partido del Trabajo convocaron a una reunión plenaria para analizar los posibles cambios al dictamen de reforma judicial. En ese encuentro que se realizó en San Lázaro a puerta cerrada, también se abordaron los turnos que tendrán los legisladores durante la sesión ordinaria convocada el día de hoy a las 10 de la mañana, donde se discutirá y votará en lo general el dictamen de reforma judicial; mientras que el día miércoles, se estaría discutiendo las reservas, así fue como lo informó el coordinador de las y los **diputados** de Morena, **Ricardo Monreal**.

Estudiantes de la Escuela Libre de Derecho, de la ITAM, de la IBERO y de la Barra Nacional de Abogados en representación del movimiento de estudiantes y jóvenes en defensa del Poder Judicial, acudieron a la **Cámara de Diputados** con la intención de entregar más de 768 solicitudes de derecho de petición para ser escuchados por los legisladores de Morena, con el objetivo de cambiar el dictamen de reforma judicial, pero después de seis horas de espera no fueron recibidos por los **diputados** de Morena.



<https://1drv.ms/v/c/bebb992b33844baa/ERzTQTLczQtNkDMNMVaieKIBXUxMEOUaPbYt76SesjqD3A?e=JUS>